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Legal, safety, and regulatory 
Where is my legal, safety, and regulatory information?.In order to 
provide you with better access to this important information, we’ve 
made the materials accessible from the phone’s Settings menu and on 
the web. Review these materials prior to using your phone. To access 
the materials from a connected phone, swipe up from the home screen 
and tap Settings > System > Legal information (Android 9) or Settings 
> About phone > Legal information (Android 10), and select a topic. To 
access the materials on the web, visit www.motorola.com/device-legal.
Regulatory information (e-label). Your phone may use an electronic 
label (e-label) that provides some regulatory information about 
the phone. To view the regulatory information (such as FCC ID) 
for this phone, on the phone, swipe up from the home screen and 
tap Settings > System > Regulatory information (Android 9) or 
Settings > About phone > Regulatory labels (Android 10), or visit 
www.motorola.com/device-legal.
Battery charging. Charge your phone using a compatible Motorola 
charger or a high-power USB port on a PC. You can leave your phone 
connected to the charger even after it’s fully charged. Don’t worry, you 
can’t overcharge your phone.
• Don’t charge your phone in temperatures below 0°C (32°F) or 

above 45°C (113°F).
• Only use Motorola-approved batteries, which contain safety circuitry 

and are designed to give the best performance in your phone.
• Don’t use a damaged charger or charger cable to charge your 

phone. 
• Don’t use tools, sharp objects, or excessive force to clean the USB 

port, as this may damage your phone.
• Always plug your charger into an electrical outlet that is easily 

accessible, and unplug your charger from the electrical outlet when 
not in use.

• Don’t try to charge your phone when it’s wet.
Note: Other brand class 2 Limited Power Source USB chargers that 
comply with USB 1.1, 2.0, 3.0, or greater, and comply with EN301489-34, 
IEC/EN60950-1 or equivalent can be used. Chargers that do not comply 
with these standards may be unsafe, and may cause slow charging, 
product damage, or reduced phone performance.
Distractions. Using your phone in some circumstances could 
distract you and may cause a dangerous situation. Be aware of your 
surroundings and environmental hazards when using your phone.
Driving precautions. Responsible and safe driving is your primary 
responsibility when driving a vehicle. Always obey local laws and 
regulations.
Seizures, blackouts, eyestrain & discomfort. Prolonged use of any 
phone may cause discomfort in hands, fingers, arms, neck, and other 
parts of your body, and may cause eyestrain and headaches. It is good 

practice to use your phone in a safe area with comfortable ambient 
lighting, and take frequent breaks if you feel discomfort. Seek medical 
advice if symptoms persist.
In rare cases, flashing patterns or lights, for example in video games or 
movies, may cause seizures or blackouts. If you suffer any seizures or 
blackouts, or have a history of seizures, stop using your phone and seek 
medical advice.
Medical devices. If you use an implantable pacemaker or defibrillator, or 
other medical device, consult your healthcare provider and the device 
manufacturer’s directions before using this phone.
If you use a pacemaker or defibrillator, the FCC recommends that you 
observe the following precautions:
• ALWAYS keep the phone more than 20 centimeters (8 inches) from 

the pacemaker or defibrillator.
• Use the ear furthest from the pacemaker or defibrillator to minimize 

the potential for interference.
• Turn OFF the phone immediately if you have any reason to suspect 

that interference is taking place.
Important: Some products contain magnets. Always keep products 
with magnets more than 20 cm. (8 in.) from medical devices, such as 
pacemakers, internal cardio defibrillators or other devices that can be 
affected by a magnetic field. Also, keep away from credit cards, ID cards 
and other media that use magnetically encoded information.
Children and animals. Keep your phone and its accessories away 
from small children and animals. These products are not toys and 
maybe hazardous to small children and animals. For example, a choking 
hazard may exist for small, detachable parts. Keep plastic bags away 
from babies and children to avoid danger of suffocation and choking. 
Supervise access. If children use your phone and accessories, monitor 
their access for their safety, and to help prevent loss of data or 
unexpected charges for data or app purchases.
Glass parts. Some parts of your phone, like your screen, could be made 
of glass. If the glass breaks, chips, or cracks, do not touch or attempt to 
remove it. Stop using your phone until it can be repaired by a qualified 
service center.
Use & care. To care for your Motorola phone, please observe the 
following:
• Liquids. Don’t expose your phone to water, rain, extreme humidity, 

sweat, or other liquids.
• Drying. In the event your phone is exposed to water, dry your 

phone and ports thoroughly with a soft, clean cloth. Don’t put 
your phone in a microwave oven, conventional oven, or dryer.

• Extreme heat or cold. Don’t store or use your phone in 
temperatures below -20°C (-4°F) or above 35°C (use) 60°C 
(140°F) (storage). For charging temperatures see “Battery 
charging” page 1.

• Dust and dirt. Don’t expose your phone to dust, dirt, sand, food, 
or similar materials.

• Cleaning. To clean your phone, use only a dry soft cloth. Don’t use 
chemicals or compressed air.

• Shock and vibration. Don’t drop your phone or expose it to 
strong vibration.

• Protection. To help protect your phone, always make sure that any 
available connectors, compartments and removable covers are 
closed and secure, and avoid carrying it with hard objects such 
as keys or coins.

LED light safety. Some products use an LED light source (such as 
a camera flash, flashlight, or projector), which is safe when used as 
intended. Avoid staring directly at the LED light source, which may 
cause discomfort or temporarily impair vision.
Operational warnings. Obey all posted signs when using phones in 
public areas. 
• Potentially explosive areas: Potentially explosive areas are often, 

but not always, posted and can include blasting areas, fueling 
stations, fueling areas (such as below decks on boats), fuel or 
chemical transfer or storage facilities, or areas where the air contains 
chemicals or particles, such as grain dust, or metal powders.
Turn off your phone before entering such an area, and do not 
charge batteries. In such areas, sparks can occur and cause an 
explosion or fire.

• Symbol key: Your charger, phone, battery (if user-removable), 
phone display, user’s guide, or packaging may contain symbols, 
defined as follows:
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The package and paper products that came 
with your phone can be recycled. 

Don’t dispose of your battery or phone 
with your household waste. See “Disposal & 
recycling” for more information.
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Don’t dispose of your battery or phone in 
a fire.

For indoor use only.

Listening at high volume to music or voice 
through a headset or headphone may 
damage your hearing.

Usage. This phone supports apps and services that could use a lot of 
data, so make sure your data plan meets your needs. Contact your 
service provider for details. Certain apps and features may not be 
available in all countries.
Warranty. This product is covered by Motorola’s limited warranty. 
To review the warranty on your phone, swipe up > Settings > 
System > Legal information > Warranty (Android 9) or Settings > 
About phone > Legal information > Warranty (Android 10), or visit 
www.motorola.com/device-legal. You may also obtain a copy of the 
warranty by contacting Motorola at: Motorola Mobility LLC, Attention 
Customer Service—Warranty Request, 222 West Merchandise Mart 
Plaza, Suite 1800, Chicago, IL 60654.
Arbitration & opt-out. Except where prohibited by law, any controversy 
or claim arising out of or relating to any Motorola product will be 
resolved by binding arbitration, instead of in court, unless you opt-out. 
To opt-out, send a written rejection notice within 30 days of purchase 
that includes your name, address, phone number, phone, and phone 
serial number, and tells Motorola that you are rejecting this Arbitration 
provision to: Motorola Mobility LLC, 222 West Merchandise Mart Plaza, 
Suite 1800, Attn: Arbitration Provision Opt-Out, Chicago, IL 60654 or 
arbitrat@motorola.com. To locate your phone’s serial (IMEI) number, 
swipe up from the home scrreen and tap Settings > System > About 
phone (Android 9) or Settings > About phone (Android 10). For more 
information on this arbitration provision, on your phone, swipe up > 
Settings > System > Legal information > Arbitration and opt-out 
(Android 9) or Settings > About phone > Legal information > Arbitration 
and opt-out (Android 10), or visit www.motorola.com/device-legal. 
European conformance (CE). The following information is  
applicable to phones that carry a CE mark. Contact point: 
Regulatory Compliance, Motorola Mobility UK Ltd., Redwood, 
Crockford Lane, Chineham Business Park, Basingstoke, RG24 8WQ, UK.
Hereby, Motorola Mobility LLC declares that the radio equipment with 
this declaration and bearing the CE mark is in compliance with Directive 
2014/53/EU. 
The full DoC can be found at www.motorola.com/red. Use the search 
feature to find your phone’s model or type. Your phone’s model and 
type may be under the battery, under the rear cover, or on the exterior 
of the phone. 
Restrictions of use. This product may be used in the  
following  European member states subject to the 
following restrictions. For products that support Wi-Fi 
802.11a/ac (as defined in your product information): 
Outside the United States, this phone is restricted to indoor use when 
operating in the 5.15 to 5.35 GHz (802.11a) Wi-Fi frequency band.
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FCC and IC compliance. This phone complies with part 15 of the FCC 
rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) this 
phone may not cause harmful interference, and (2) this phone must 
accept any interference received, including interference that might 
cause undesired operation. This phone complies with Industry Canada 
license-exempt RSS standard(s). Operation is subject to the following 
two conditions: (1) this phone may not cause interference, and (2) this 
phone must accept any interference received, including interference 
that might cause undesired operation.
Hearing Aid Compatibility (HAC). The US performance rating system 
for HAC compliant wireless phones is as follows: the “M” 
(microphone) indicates that the product has been tested 
and rated for acoustic coupling. The “T” (telecoil) 
represents that the product has been tested and rated for 
inductive coupling. The higher the “M” or “T” rating (such as “M3/T4”), 
the less likely the hearing aid user will experience interference when 
the hearing aid is set to the respective microphone or telecoil mode.
For more information and a list of HAC ratings by model, visit 
www.motorola.com/hacphones. To enable the ‘Hearing Aid’ feature on 
your phone: Phone > Menu > Settings > Accessibility > Hearing aids 
(see the User Guide for more).
Service & Repairs. If you have questions or need assistance, we’re 
here to help. Go to www.motorola.com/support, where you can select 
from a number of customer care options. 
Copyright & Trademarks. MOTOROLA, the stylized M logo, MOTO, 
and the MOTO family of marks are trademarks or registered 
trademarks of Motorola Trademark Holdings, LLC. LENOVO is a 
trademark of Lenovo. All other product or service names are the 
property of their respective owners.  
© 2019 Motorola Mobility LLC. All rights reserved. 
Motorola Mobility LLC 
222 W. Merchandise Mart Plaza 
Chicago, IL 60654 
www.motorola.com
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Renseignements juridiques, sur la 
sécurité et réglementaires 
Où se trouvent les renseignements sur la sécurité, la réglementation 
et les informations juridiques? Pour vous permettre d'accéder plus 
facilement à ces renseignements importants, nous les avons rendus 
accessibles à partir du menu des paramètres du téléphone et sur le 
Web. Prenez connaissance de ces documents avant d'utiliser votre 
téléphone. Pour accéder aux documents à partir d'un téléphone 
connecté, faites glisser le doigt vers le haut à l'écran d'accueil, 
touchez > Paramètres > Système > Informations légales (Android 9) 
ou Paramètres > À propos du téléphone > Informations légales 
(Android 10), puis sélectionnez une rubrique. Pour accéder à ces 
documents sur le Web, visitez le www.motorola.com/device-legal.
Information réglementaire (étiquette électronique). Votre téléphone 
peut utiliser une étiquette électronique qui fournit de l'information 
sur la réglementation applicable à l'appareil. Pour voir l'information 
réglementaire (comme le numéro d'identification de la FCC) de ce 
téléphone, faites glisser le doigt vers le haut à l'écran d'accueil > 
Paramètres > Système > Infos réglementaires (Android 9) ou 
Paramètres > À propos du téléphone > Libellés réglementaires 
(Android 10), ou visitez le www.motorola.com/device-legal.
Charge de la batterie. Chargez votre téléphone à l'aide d'un chargeur 
Motorola compatible ou d'un port USB à puissance élevée sur un 
ordinateur. Vous pouvez laisser votre téléphone branché au chargeur, 
même lorsqu'il est complètement chargé. Ne vous inquiétez pas, vous 
ne pouvez pas surcharger votre téléphone.
• Ne rechargez pas votre téléphone à des températures inférieures à 

0° C (32° F) ou supérieures à 45° C (113° F).
• N'utilisez que des batteries approuvées par Motorola, lesquelles 

contiennent un circuit de sécurité et sont conçues pour offrir le 
meilleur rendement pour votre téléphone.

• N'utilisez pas un chargeur ou un câble de charge endommagé 
pour charger votre téléphone. 

• N'utilisez pas d'outils, d'objets pointus ou une force excessive 
pour nettoyer le port USB, ce qui pourrait endommager votre 
téléphone.

• Branchez toujours votre chargeur à une prise électrique facilement 
accessible, et débranchez-le lorsque vous ne l'utilisez pas.

• Ne tentez pas de charger votre téléphone lorsqu'il est humide.
Remarque : Des chargeurs USB de classe 2 à puissance limitée 
d'autres marques compatibles avec la technologie USB 1.1, 2.0, 3.0 
ou supérieure, et avec les normes EN301489-34, IEC/EN60950-1 ou 
l'équivalent peuvent être utilisés. Les chargeurs non compatibles avec 
ces normes peuvent être non sécuritaires, et peuvent entraîner une 
charge lente, des dommages au produit ou un rendement réduit du 
téléphone.

Distractions. L'utilisation de votre téléphone dans certaines 
circonstances pourrait vous distraire et entraîner des situations 
dangereuses. Soyez conscient de votre environnement et des dangers 
potentiels lorsque vous utilisez votre téléphone.
Précautions au volant. Lorsque vous êtes au volant d'un véhicule, 
votre première responsabilité consiste à conduire de façon 
responsable et sécuritaire. Respectez toujours les lois et règlements 
locaux.
Crises épileptiques, évanouissements, fatigue oculaire et inconfort. 
L'utilisation prolongée de tout téléphone peut entraîner un inconfort 
dans les mains, les doigts, les bras, le cou et d'autres parties du 
corps, et peux causer une fatigue oculaire et des maux de tête. Il 
est recommandé d'utiliser votre téléphone dans un endroit sûr et 
confortablement éclairé, et de faire des pauses fréquentes si vous 
éprouvez un inconfort. Si les symptômes persistent, consultez un 
professionnel de la santé.
Dans des cas rares, les motifs ou lumières clignotants (dans les jeux 
vidéo et les films, par exemple) peuvent causer des crises épileptiques 
ou des voiles noirs. Si vous subissez des crises épileptiques ou des 
évanouissements, ou si vous avez déjà subi des crises épileptiques 
dans le passé, cessez d'utiliser votre téléphone et consultez un 
professionnel de la santé.
Appareils médicaux. Si vous portez un stimulateur cardiaque ou un 
défibrillateur implantable, ou tout autre type de dispositif médical, 
consultez votre médecin ainsi que les instructions du fabricant du 
dispositif avant d'utiliser ce téléphone.
Si vous utilisez un stimulateur cardiaque ou un défibrillateur, la FCC 
vous recommande de respecter les précautions suivantes :
• Gardez TOUJOURS le téléphone à une distance d'au moins 20 cm 

(8 po) du stimulateur cardiaque ou du défibrillateur.
• Placez le téléphone sur l'oreille la plus éloignée du stimulateur 

cardiaque ou du défibrillateur afin de minimiser la possibilité de 
brouillage.

• ÉTEIGNEZ immédiatement le téléphone si vous soupçonnez une 
interférence.

Important : Certains produits contiennent des aimants. Gardez 
toujours les produits avec aimants à plus de 20 cm (8 po) des 
appareils médicaux, tels que les stimulateurs cardiaques, les 
défibrillateurs internes ou autres appareils qui peuvent être touchés 
par un champ magnétique. Gardez-les aussi loin des cartes de 
crédit, cartes d'identité et autres supports qui contiennent des 
renseignements codés magnétiquement.
Enfants et animaux. Gardez votre téléphone et ses accessoires 
hors de la portée des jeunes enfants et des animaux. Ces produits 
ne sont pas des jouets et pourraient représenter un danger pour 
les jeunes enfants et les animaux. Par exemple, les petites pièces 
amovibles peuvent présenter un risque d'étouffement. Gardez les sacs 

de plastique loin des bébés et des enfants afin d'éviter tout risque de 
suffocation et d'étouffement. Supervisez l'utilisation. Si des enfants 
utilisent votre téléphone et ses accessoires, surveillez l'utilisation qu'ils 
en font pour leur sécurité et pour éviter des pertes de données et des 
frais imprévus occasionnés par la transmission de données ou l'achat 
dans des applications.
Pièces en verre. Certaines pièces de votre téléphone, telles que 
l'écran, peuvent être faites en verre. Si le verre se brise ou se fend, 
ne le touchez pas et ne tentez pas de le retirer. Cessez d'utiliser 
votre téléphone jusqu'à ce qu'il puisse être réparé dans un centre de 
services reconnu.
Précautions d'utilisation. Pour prendre soin de votre téléphone 
Motorola, veuillez suivre ces directives :
• Liquides. Évitez que votre téléphone n'entre en contact avec l'eau, 

la pluie, un environnement très humide, la sueur ou toute autre 
substance liquide.

• Séchage. Dans l'éventualité où votre téléphone serait exposé à 
l’eau, essuyez l’appareil et les ports minutieusement avec un linge 
doux et propre. Ne placez pas votre téléphone dans un four à 
micro-ondes, un four ordinaire ou une sécheuse.

• Chaleur et froid extrêmes. Évitez d'entreposer ou d'utiliser votre 
téléphone à des températures inférieures à -20 °C (-4 °F) ou 
supérieures à 35 °C (utilisation) 60 °C (140 °F) (entreposage). 
Pour les températures de charge, reportez-vous à la section 
« Charge de la batterie » page 6.

• Poussière et saleté. N'exposez pas votre téléphone à la poussière, 
à la saleté, au sable, aux aliments et autres matières nuisibles.

• Nettoyage. Nettoyez votre téléphone avec un chiffon doux et sec. 
N'utilisez pas de produits chimiques ou d'air comprimé.

• Chocs et vibrations. Ne laissez pas tomber votre téléphone et ne 
l'exposez pas à de fortes vibrations.

• Protection. Pour protéger votre téléphone, veillez à ce que les 
couvercles des connecteurs et des compartiments soient bien 
fermés et évitez de le transporter là où il pourrait entrer en 
contact avec des objets durs, tels que des clés ou des pièces de 
monnaie.

Sécurité du voyant DEL. Certains produits utilisent une source 
lumineuse à DEL (comme un flash d'appareil photo, une lampe de 
poche ou un projecteur), qui est sûre lorsqu'elle est utilisée tel que 
prévu. Évitez de regarder directement la source lumineuse à DEL, 
ce qui pourrait entraîner un inconfort ou affecter temporairement 
la vision.
Avertissements relatifs à l'utilisation. Conformez-vous à l'affichage 
concernant l'utilisation des téléphones dans des lieux publics. 
•	 Zones où il y a un risque d'explosion : Les zones où il y a un 

risque d'explosion sont généralement dotées d'un affichage, 
mais pas toujours. De telles zones comprennent les sites de 
ravitaillement en carburant (comme les cales de navires), les 

installations de transfert ou d'entreposage de combustibles ou 
de produits chimiques, les zones où l'air contient des produits 
chimiques ou des particules, comme de la poussière de grain ou 
des poudres métalliques.
Éteignez votre téléphone avant d'entrer dans une telle zone 
et évitez de charger des batteries. Dans de telles zones, des 
étincelles peuvent se produire et entraîner une explosion ou un 
incendie.

• Définitions des symboles : Les symboles suivants peuvent 
apparaître sur le chargeur, le téléphone, la batterie (si elle 
est amovible), l'écran du téléphone, le guide d'utilisation ou 
l'emballage :
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L'emballage et les produits de papier fournis 
avec votre téléphone peuvent être recyclés. 

Évitez de jeter votre batterie ou votre 
téléphone avec les ordures ménagères. Pour 
plus de renseignements, consultez la section 
« Recyclage et élimination ».

032376o
Évitez de jeter au feu votre batterie ou votre 
téléphone.

Utiliser à l'intérieur seulement.

L'écoute de la musique ou des appels à un 
niveau de volume très élevé au moyen d'un 
casque peut entraîner des troubles auditifs.

Utilisation. Ce téléphone prend en charge des applications et des 
services qui utilisent beaucoup de données. Assurez-vous donc que 
votre forfait de données convient à vos besoins. Pour obtenir plus de 
renseignements à ce sujet, communiquez avec votre fournisseur de 
services. Certaines applications et fonctionnalités ne sont pas offertes 
dans tous les pays.
Garantie. Ce produit est couvert par la garantie limitée de Motorola. 
Pour consulter la garantie sur votre téléphone, faites glisser le doigt 
vers le haut > Paramètres > Système > Informations légales > 
Garantie (Android 9) ou Paramètres > À propos du téléphone > 
Informations légales > Garantie (Android 10), ou visitez le 

www.motorola.com/device-legal. Vous pouvez également obtenir 
une copie de la garantie en communiquant avec Motorola à l’adresse : 
Motorola Mobility LLC, Attention Customer Service—Warranty 
Request, 222 West Merchandise Mart Plaza, Suite 1800, Chicago, IL 
60654.
Arbitrage et option de retrait. Sauf là où la loi l’interdit, toute 
controverse ou réclamation découlant de ou étant liée à quelque 
produit Motorola fera l’objet d’un règlement par arbitrage et non par 
procès devant tribunal, à moins que vous ne vous prévaliez de l’option 
de retrait. Pour vous prévaloir de l’option de retrait, envoyez un avis 
de refus écrit dans les 30 jours suivant l’achat en incluant votre nom, 
votre adresse, votre numéro de téléphone, votre téléphone et le 
numéro de série de votre téléphone, et indiquez à Motorola que vous 
rejetez cette clause d’arbitrage, à l’adresse : Motorola Mobility LLC,  
222 West Merchandise Mart Plaza, Suite 1800, Attn: Arbitration 
Provision Opt-Out, Chicago, IL 60654 ou arbitrat@motorola.com. Pour 
localiser le numéro de série (IMEI) de votre téléphone, faites glisser 
le doigt vers le haut sur l’écran d’accueil, puis touchez Paramètres > 
Système > À propos du téléphone (Android 9) ou Paramètres > À 
propos du téléphone (Android 10). Pour en savoir plus au sujet de 
la présente clause d’arbitrage, sur votre téléphone, faites glisser le 
doigt vers le haut > Paramètres > Système > Informations légales > 
Arbitrage et droit de rejet (Android 9) ou Paramètres > À propos 
du téléphone > Informations légales > Arbitrage et droit de rejet 
(Android 10), ou visitez le www.motorola.com/device-legal. 
Conformité européenne (CE). Les renseignements 
suivants s'appliquent aux téléphones arborant la marque 
CE. Coordonnées : Regulatory Compliance, Motorola 
Mobility UK Ltd., Redwood, Crockford Lane, Chineham Business Park, 
Basingstoke, RG24 8WQ, RU.
Motorola Mobility LLC déclare par la présente que l'équipement radio 
qu'accompagne la présente déclaration et arborant la marque CE est 
conforme à la directive 2014/53/EU. 
La déclaration de conformité complète se trouve à l'adresse 
www.motorola.com/red. Utilisez la fonction de recherche pour trouver 
le modèle ou le type de votre téléphone. Le modèle et le type de votre 
téléphone peuvent se trouver sous la batterie, sous le couvercle arrière 
ou sur l'extérieur de l'appareil. 
Restrictions d'utilisation. Ce produit peut être utilisé  
dans les États membres de l'Europe suivants, 
conformément aux restrictions suivantes. Pour les 
produits qui prennent en charge la norme Wi-Fi 802.11a/
ac (tel que défini dans les renseignements de votre 
produit) : Hors des États-Unis, ce téléphone doit être 
utilisé à l'intérieur lorsqu'il fonctionne dans la bande de 
fréquences Wi-Fi de 5,15 à 5,35 GHz (802.11a).
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Conformité à la FCC et à IC. Ce téléphone est conforme à 
l'article 15 des règlements de la FCC. Son utilisation est assujettie 
aux deux conditions suivantes : (1) ce téléphone ne doit pas causer 
d'interférence nuisible et (2) ce téléphone doit accepter toute 
interférence reçue, y compris l'interférence qui pourrait causer un 
fonctionnement non désiré. Ce téléphone est conforme aux normes 
CNR d'Industrie Canada pour les appareils radio exempts de licence. 
Son utilisation est assujettie aux deux conditions suivantes : (1) ce 
téléphone ne doit pas causer d'interférence et (2) ce téléphone doit 
accepter toute interférence reçue, y compris l'interférence qui pourrait 
causer un fonctionnement non désiré.
Compatibilité des prothèses auditives (HAC). Le système d'évaluation 
du rendement américain de la compatibilité des téléphones 
sans fil fonctionne comme suit : La valeur « M » 
(microphone) indique que le produit a été évalué et noté 
pour le couplage acoustique. La valeur « T » 
(phonocapteur) indique que le produit a été évalué et noté pour le 
couplage inductif. Plus la valeur « M » ou « T » (comme « M3/T4 ») est 
élevée, moins l'utilisateur d'une prothèse auditive est susceptible de 
subir d'interférences lorsque la prothèse est réglée, respectivement, sur 
le mode microphone ou sur le mode phonocapteur. 
Pour en savoir plus et consulter une liste des évaluations HAC par 
modèle, visitez www.motorola.com/hacphones. Pour activer la 
fonction « Prothèses auditives » sur votre téléphone : Téléphone > 
Menu > Paramètres > Accessibilité > Appareil auditif (voir le guide 
d’utilisation pour en savoir plus).
Service et réparation. Si vous avez des questions ou besoin d’aide 
supplémentaire, nous sommes là pour vous aider. Visitez le site 
www.motorola.com/support, où vous pourrez sélectionner parmi 
plusieurs options de service à la clientèle. 
Droit d’auteur et marques de commerce. MOTOROLA, le logo M 
stylisé, MOTO et la famille de marques MOTO sont des marques 
de commerce ou des marques déposées de Motorola Trademark 
Holdings, LLC. LENOVO est une marque de commerce de Lenovo. 
Tous les autres noms de produits et de services appartiennent à leurs 
détenteurs respectifs.  
© 2019 Motorola Mobility LLC. Tous droits réservés. 
Motorola Mobility LLC 
222 W. Merchandise Mart Plaza 
Chicago, IL 60654 
www.motorola.com
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